
Consiglio Comunale INT 125 / 2023

INTERPELLANZA 

OGGETTO:
LA  PISTA  CICLABILE  SUL  PO  DIVENTERA'  ALTRO  MONUMENTO
ALL'INCURIA?

PREMESSO CHE

il 3 ottobre 2022 è avvenuto un cedimento della ciclabile nel tratto tra il ponte  Balbis e il ponte
Isabella, lungo 700 metri, in zona Pilonetto, all’altezza del Kogin’s Club;

il  locale  a  causa  del  cedimento  è  stato  chiuso  per  i  rischi  statistici  da  ottobre,  lasciando  12
dipendenti senza lavoro;

la pista ciclabile dovrebbe essere ripristinata per evitare ulteriori cedimenti;

CONSIDERATO CHE

secondo  da  quanto  appreso  dagli  organi  di  informazione,  sono  necessari  340mila  euro  per
ripristinare la pista e nel frattempo il Kogin’s Club rimane chiuso con evidenti danni economici;

si è anche appreso, che gli uffici comunali competenti tardano a fare le verifiche necessarie per
valutare  la  stabilità  del  locale  e  così  non  si  conoscono  le  tempistiche  per  la  riapertura  della
discoteca;

 
INTERPELLA

Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere:

che tipo di intervento è necessario per ripristinare la pista ciclabile;

quale  tipo  di  valutazione  devono fare  gli  uffici  comunali  competenti  sull’inagibilità  della  pista
ciclabile e qual è il costo complessivo dell’opera;

per quale motivo gli uffici tardano ed effettuare le opportune verifiche di stabilità;
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Torino, 20/02/2023 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Giuseppe Ianno'
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